

Escrito por <http://elecodebarros.blogspot.com.es>  
Lunes, 07 de Julio de 2014 18:26

---



El Comité Regional de Juventudes Socialistas de Extremadura celebrado este pasado sábado en Mérida ha renovado parcialmente la ejecutiva de la formación política juvenil, al frente de la cual continúa Soraya Vega, con el ánimo de tomar "impulso" a fin de "provocar el cambio" en esta comunidad autónoma.

La nueva Comisión Ejecutiva Regional está encabezada por Soraya Vega, que continúa como secretaria general, y por Alejandro Muñoz como vicesecretario general y Relaciones Institucionales y entre sus integrantes se encuentra Leticia Araya, secretaria general de Juventudes Socialistas de Villafranca.